
Орган партбюро, комитета В Л К С М , профкома, месткома и дирекции Московского ордена Трудового Красного Знамени Института стали им. И. В. Сталина.
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Пролетят^! всех стран, соединяйтесь!

Трудящиеся Москвы первым кандидатом в депутаты городского 
Совета выдвигают великого вождя партии и народа'

ИОСИФА ВИССАРИОНОВИЧА СТАЛИНАВместительный инструментальный корпус Московского ордена Ленина моторостроительного завода заполнен несколькими тысячами рабочих, инженеров п служащих.Под бурные аплодисменты в почетный
Ж вдпум было избрано Политбюро ЦК (б) со главе с товарищем Сталиным. Первое слово получил инженер-металлург тов. Тптков. Он говорит:—  Дорогие товарищи! Я предлагаю выдвинуть кандидатом в депутаты Московского городского совета вождя коммунистической партии л' советского народа Иосифа Виссарионовича Сталина! (Бурные апло
дисменты. Возгласы: «Да здравствует 
товарищ Сталин!», «Белиному Сталину 
слава!»).Уверен, что этим предложением л выражаю мысли, чувства и желания каждого из вас. (Продолжительные аплодисменты).Всеми своими достижениями и победами советский парод обязан товарищу Сталину. Под мудрым руководством большевистской партии, возглавляемой товарищем Сталиным, в короткие сроки было покончено с вековой отсталостью России. Наша Родина стала могучей индустриально-кол - хозной державой.В годы Отечественной войны против по- мецкпх захватчиков товарищ Сталин вдох

новил и организовал советский парод па беспримерную победу, спас пашо дорогое социалистическое отечество.Теперь перед памп стоит задача —  досрочно выполнить послевоенный пятплет- ний плап!Мы заверяем товарища Сталина, что свою задачу мы выполним с честью.Да здравствует вождь н учитель советского парода наш родпой великий Сталин! 
(Бурные аплодисменты, переходящие в 
овацию. Возгласы: «Любимому Иосифу 
Виссарионовичу Сталину —  слава!»).VВсе выступавшие на собрапни единодушно поддерживали предложение тов. Титкова. Многотысячная аудитория, солидаризируясь о мыслями ораторов, отвечала дружными аплодисментами и возгласамп приветствий в честь товарища Сталина, выливавшимися в исключительно яркую демонстрацию любви и преданности советских патриотов своему вождю.О огромным воодушевлением собрание приняло постановление: просить товарища Сталина дать согласие баллотироваться в депутаты Московского городского совета но избирательному округу № 85 Сталинского района Москвы.После пзбраппя доверенных лид 'единодушно было принято приветствие товарищу Сталину.П р е д в ы б о р н о е  со б р а н и е  к о л л ек ти в а М о с к о в с к о г о  з а в о д а  « Т о ч и зм е р и т е л ь »  е д и н о д у ш н о  вы д ви н у л о  к а н д и д а т о м  в д еп у та ты  М о с к о в с к о г о  го р о д с к о г о  С о в е т а

Вячеслава Михайловича МолотоваПомещение сборочного цеха Московского завода «Точизмеритель» имениВ. М. Молотова переполнено. 1.300 рабочих, инженеров, техников и служащих пришли на собрание, посвященное выдвижению кандидата г. депутаты Московского городского Совета.Под бурные аплодисменты избирается почетный президиум в составе Политбюро ДК ВКП(б) во главе с  вождем советского народа П. В . Сталиным.Первое слово предоставляется старой кадровой работнице завода орденоносцу 
А, Д. Закатовой.

—-  Я предлагаю, —  говорят она, —  выдвинуть кандидатом в депутаты Московского городскоЬ созета верного соратника

великого Сталина Вячеслава Михайловича Молотова.Собравшиеся встречают это предложение бурными, долго пе смолкающими аплодисментами.Один за другим поднимаются ораторы па трибуну. Все они горячо поддерживают предложение тов. Закатовой. *Собрание единогласно под бурные, продолжительные аплодпемептьт принимает решение: выдвинуть В. -М. Молотова кандидатом в депутаты Московского городского Совета по избирательному округу >8 120 Мологовского района г. Москвы.С огромным воодушевлеипем участники собрания послали приветствия вождю советского народа товарищу Сталппу и товарищу Молотову.
Руководители партии и правительства выдвинуты кандидатами 

в депутаты Московского городского СоветаС большим под’еком предвыборными собраниями трудящихся столицы выдвинуты кандидатами в депутаты Московского Городского Совета:
Тов. Жданов А. А. —  коллективом Московского Государственного Университета имени М. В. Ломоносова.
Тов. Ворошилов К . Е. —  общим собранием генералов, офицеров, солдат и вольнонаемного состава Военной академии химической защиты Советской Армии им. Ворошилова.
Тов. Берия Л. П. —  коллективом завода им. Владимира Ильича.
Тов. Каганович Л. М. —  рабочими, инженерами и служащими Московского Тормозного завода им. Л. М. Кагановича.
Тов. Андреев А, А. —  общим собранием Московской ордена Лепипа сельскохозяйственной академии им. Тимирязева.
Тов. Микоян А- И. —  коллективом мясокомбината пм. А . И. Микояна.
Тов. Маленков Г. М. —  янженерно-тех- ническтш работниками, служащими п рабочими Министерства сельского хозяйства 

СССР, . . .

Тов. Хрущев Н. С. —  коллективом Приборостроительного завода.
Тов. Вознесенский Н. А. —  коллективом завода «Серп п молот».
Тов. Швернин Н. М. —  коллективом Московского Карбюраторного завода.
Тов. Булганин Н. А. —  работниками Московского ордена Ленина машиностроительного завода.
Тов. Кузнецов А. А. —  рабочими, инженерно-техническими работниками и служащими Московского ордена Трудового Красного Знамени газового завода.
Тов. Суслов М. А. —  сотрудниками редакций газет «Правда», «Комсомольская правда», «Пионерская правда», журналов и рабочими, пнжеперпо-технпчсскимп работниками и служащими издательства и типографии «Правда» им. Сталина.
Тов. Попов Г. М. —  коллективом завода «Дгшааго» имени С . М. Кирова.

VПа всех предвыборных собраниях о огромным воодушевлением были приняты приветствия великому вождю народов товарищу Сталину.

К а н д и д а '
коммуни

Ш т о а л и н с к о го  б л о ка« * л н в т ? г *  I
з т ш  И беспартийны х* .  Ц. ЛР.НА1*- * !

С пр е д в ы б о р н о ягхт гб р а н и я  ноллент ива  наш его и нст ит ут аПросторный празднично убранпый зал лабораторного корпуса нашего института сегодня нерснолиеи. Сюда пришло на предвыборное собрание более 900 профессоров, преподавателей, студентов, рабочих ц служащих института.Председатель собрания профессор-доктор Александр Максимович Дымов предоставляет слово доценту П . И. Полухнпу, который говорит:—  Товарищи, паша страна идет к выборам в местные Советы в обстановке величайшего политического под’ема трудящихся. Сегодня мы собрались для того, чтобы выдвинуть кандидатов в депутаты местных органов советской власти.Я предлагаю выдвинуть кандидатом в депутаты Московского городского Сонета но 25-му избирательному округу Ленинского района города Москвы члена-коррес- ноидента Академии наук С ССР , профессора- доктцра Игоря Михайловича Павлова.Игорь Михайлович, работая в нашем нпстнтуте заведующим кафедрой прокатив н .деканом технологического факультета, отдает все свои силы, зиання п опыт делу обучения п воспитания будущих инженеров. Его имя широко известно в нашей стране как имя выдающегося советского ученого. Пм написано н опубликовано более 50 научных работ, в том числе и замечательный учебник но теории прокатки.—  Я уверен, —  говорит тов. Полухни, — что кандидатуру Игоря Михайловича Павлова единодушно поддержит весь наш коллектив....Один оратор сменяет на трибуне дру- ! того. С поддержкой выдвинутой капдпда- | гуры выступили: профессор К. Г. Трубин, студентки Зоя Булычева и Прнна Мусорипа, секретарь партийного бюро института И. Н. Кндин. секретарь комитета ВЛКСМ Диомидов.Общее собрапне единодушно постановило выдвинуть ■ кандидатом в депутаты Московского городского Совета депутатов трудящихся заведующего кафедрой прокатки л  декана технологического факультета Игоря Михайловича Павлова н просить его дать свое согласпе баллотироваться по избирательному округу М! 25 Ленинского райопа города Москвы.Вторым вопросом повестки дня собрания стоит: выдвижение кандидата в депутаты Ленинского районного Совета города Москвы.На трибуну поднимается профессор-доктор 11. П. Аксенов.

— Сталинская (Конституция дает самые широкие демократические права нашему народу —  говорит профессор-доктор И . И. Аксепов. Пн в одпой капиталистической стране нет такой широкой и полной демократии, как в Советском Союзе, где избирательные права трудящихся не имеют никаких ограничений.Пользуясь этим правом, мы сегодня собрались на предвыборное собрание, чтобы выдвинуть кандидата в депутаты Лсйнп- ского районного Совета пз числа лучших людей института, отдающих все свои силы и знапия делу процветания пауки в пашей стране.Я  выставляю кандидатом в депутаты Ленинского районного Совета профессора- доктора Анатолия Николаевича Похпнсне- ва. Анатолий Николаевич принадлежит к числу виднейших ученых-спецпалпетов доменного производства.Его многочисленные паучные исследования в значительной мере способствовали н сейчас способствуют улучшению доменного процесса.Анатолий Николаевич неутомимо, с исключительным воодушевлением работает в области металлургической пауки. Являясь профессором, он одновременно возглавляет кафедру металлургии чугуна п деканат .металлургического факультета.Постоянное, добросовестное н самое серьезное отношение Апатолия Николаевича к любимому делу, простота в обращении со своими сотрудниками п 'студентами завоевали ему большой авторитет и уважение в нашем коллективе.Кандидатура профессора-доктораA. II. 1Похвнснева была поддержана выступившими ораторами —  аспирантомB. Д. Впшневскпм, доцентом С . И. Шаровым, студентами Роменец и Резниченко, служащим II. М. Нуспновым.Участники собрания единодушно постановили: выдвинуть кандидатом в депутаты Ленинского районного Совета по избирательному округу Л! 70 Ленинского района города -Москвы Анатолия Николаевича Пох- вненева.На собрапиц были избраны доверенные лица по избирательному округу Л1 25 Ле- нппского района города Москвы доцент В. П. Севердепко п студент 10. Гроднпцкпй, а по избирательному округу М  70 Ленинского района города Москвы —  доцент А. Е . Хлебников н студент В . Князев.С огромным под’емом собравшиеся приняли приветствие великому Сталину, о -----------РЕГИСТРАЦИЯ КАНДИДАТОВ В ДЕПУТАТЫ МОСКОВСКОГО ГОРОДСКОГО И ЛЕНИНСКОГО РАЙОННОГО СОВЕТОВОкружная комиссия избирательного округа № 25 по выборам в Московский городской Совет зарегистрировала кандидатом в депутаты Московского городского Совета профессора-доктора Игоря Михайловича П А В Л О В А ."
Кандидатом в депутаты Ленинского районного Совета по избирательному округу № 70 зарегистрирован профессор-докторАнатолий Николаевич П О Х В И С Н Е В .

Агитатор Р. Потанин — частый гость у избирателей квартиры № 12, дома № 45- по Б. Якиманке. За последнее время он провел с ними беседы о международном положении, о советской демократии, как самой высшей форме демократии, о патриотизме и национальной гордости русского народа, о сталинском блоке коммунистов и беспартийных. Его беседы вызывают у слушателей живой интерес. На снимке: тов. Потанин (у глобуса) отвечает на вопросы избирателей. \ )
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В П О М О Щ Ь  А Г И Т А Т О Р У

Неузнаваемо изменился облик нашего районаП Л О Д Ы  С Т А Л И Н С К И Х  П Я Т И Л Е Т О КУ тою, кто зиает, каким был Ленинский район лет 10— 15 назад, не может не вызывать чувства законной гордости вид одной из красивейших улиц Москвы —  большой Калужской, вид Крымского моста, Дентралыкмч) парка.Мы проезжаем но пересекающим весь район асфальтированным магистралям. Они расходятся от Московского Кремля но новым широким мостам, уходя па Каширу, на ' Тулу, на Калугу.Огромный зеленый массив Центрального парка тянется вдоль реки, подходя вплотную к красивым многоэтажным зда- ■ пням Б. Калужской, совсем недав- . но о вобрднвшпмея от строительных лесов.:.Дсо.ткн труб дымятся над заводами района,. а над ними иысится видная со всех концов Москвы знаменитая радиомачта на Шаболовке.Неузнаваемо изменился внешний облик района.Но еще ярче, еще разительнее другое.. Это —  факты н цифры, говорящие сами за себя. Это настоящее и будущее Ленинского района.Вот они, эти факты и цифры.Ц Е Н Т Р  С О В Е Т С К О Г ОС Т А Н К О С Т Р О Е Н И ЯНа территории района расположены 4(5 государственных промышленных предприятий, выпустивших в 1940 году валовой продукции в 30 раз больше, чем в 191-3 году.Построенные в годы сталинских пятилеток —  Станкозавод им. С. Орджоникидзе. «Станконормаль», «Оганкоконструкцня», ^конструированный завод «Красный Пролетарий» —  превратили Ленинский район в крупнейший центр станкостроения. Предприятиями района к 13 ноября выполнен план второго года послевоенной сталинской пятилетки.Ш ТАБ С О В Е Т С К О Й  Н А У К ИВ Ленинском районе размещены крупнейшие научно-исследовательские институты Академии наук (Х О Р : физической химий, физических -проблем, химической физики, математический, энергетики, биохимии.и многие другие. Здесь же ряд вы сших, учебных заведений, техникумов, школ,. библиотек, музеев -в том числе— пользующаяся мировой славой Государственная Третьяковская та л л ере я.На 33 строительных площадках Академ- строя возводятся новыо здания пнетнту- тов, в том числе институт металлургии Академии наук ОСОР, растет жилой городок Академии. На нравом берегу роки Мо- ■сквы, у Крымского моста развернулось строительство грандиозного сооружения —  главпого здания Академии наук СССР.М Е С Т Н А ЯП Р О М Ы Ш Л Е Н Н О С Т ЬПредприятия .промысловой кооперации выпускают трикотаж, обувь, белье, одежду, металлоизделия.

Если за 1940 г. предприятия промкооперации района выпустили продукции на 78,7 миллиона рублей, то за 10 месяцев 1947 года —  па 100,7 миллиона, рублей. Годовой план промкооперацией выполнен к 3 ноября.За последние годы пущен ряд новых предприятий местной промышленности, в том число трикотажная и кожгалантерей- ная фабрики, мсталлоштамно-вочный завод п многие другие. *Об’ем валовой продукции местной промышленности на 1950 год должен составить 70 миллионов рублей. В 1950 году будет выпущено: 90 тысяч пар трикотажных изделии, 0 тысяч никелированных кроватей, 230 тонн мыла.В 1940 г. в районе было 19 мастерских бытового обслуживания, а сейчас их 55. Вновь организованы -мастерские по ремонту обуви, одежды, хозппвентаря. часов и прочее.Ж И Л И Щ Н О Е  С Т Р О И Т Е Л Ь С Т В О  И Б Л А Г О У С Т Р О Й С Т В ОЗа 15 лет построены 04 новых дома с площадью 232 ,5  тысячи квадратных метров. На месте бывшего пустыря в Хавско- Шаболовском переулке вырос поселок с 1-5 многоэтажными корпусами.В Сиротском переулке, щ с была свалка, высятся благоустроенные многоэтажные дома.Красивые дома отстроены на Крымском валу, в 1-м Спасо-Палнвковскпм переулке, па Донской, Большой Калужской и других улицах района.К концу 1950 года жилая площадь района вырастает на ОС процентов. В радиусе Ленинских гор и Калужского шоссе создан новый городок со среднеэтажными домами, полностью благоустроенный.

В день 800-лстия -Москвы на Воробьев- ском шоссе произведена закладка первого в Советском Союзе 32-этажного дома.За пятилетие должно быть капитально отремонтировано 43-5 тысяч квадратных метров крыш, 100 систем центрального отопления (смена котлов), 200 лифтов; в 440 домах Предусмотрено отремонтировать электросети, в 30 домах ввести в эксплоа- тацию новые лифты, -в 86 домах заменить щечное отопление центральным, 70 домов присоединить к водопроводу и канализации и т. д.До Отечественной войны в районе было газифицировано 4866 квартир. К концу 1950 года будет газифицировано еще 6000 квартир.Р А З В И Т И Е  Т Р А Н С П О Р Т  А И СВЯЗИВ будущем году вступит в строй новый участок московского метро, н на территории района на Калужской площади войдет в экенлоатацшо новая станция. Дальнейшее развитие получит троллейбусное -и автобусное сообщение, сооружается новая трамвайная линия длиной в 7,5 километра между Калужской заставой и селом Семеновским.Расширяется телефонная сеть, телефонизируются все новые дома, восстанавливается телевизионный центр.Н О В Ы Е М А Г А З И Н Ы , Р Е С Т О Р А Н Ы1 К открытым за последние годы 17 торговым предприятиям в теченно пятилетки прибавляются еще 40 новых магазинов, кафе, столовых, -ресторанов. В первую очередь будет увеличена торговая сеть в районе Б. Калужской улпцы и Калужской заставы. Здесь откроются универсальный магазин, ателье верхнего платья и ряд продовольственных магазинов.

Главное здание Академии Наук Проект академика А. В. Щ усева. С С С Р . Вариант конференц-зала.
П ер ед  экзам енам иДо зимней экзаменационной сессии остался одип месяц. Для нас, студентов первого курса, вопрос подготовки к экзаменам приобретает особенно серьезны: зпаченне.Как известно, успех учебы студента во многом зависит от его самостоятельной работы с книгой, учебником, а мы, первокурсники, еще не совсем освоившиеся с таким методом, естественно встречаем ряд трудностей.Чтобы быть допущенным к экзаменам, нужно в процессе учебы выполнить ряд самостоятельных лабораторных работ, графических аадапий, сдать коллоквиумы.Большинство студептов нашей группы хорошо справляется с выполнением этих заданий, а товарищи Глипков и Калинин досрочно и на '«^отлично» сдали зачеты но

графике за первый семестр. Тт. Глипков. Макаров п Иоффе выполнили в срок все 1 практические работы, коллоквиумы они ; слали с повышенными оценками.Наиболее успевающие студенты нашей • группы оказывают помощь своим отстаю- I щнм товарищам. Студент Корона имел ш естилетий перерыв в учебе. В подготовке к последнему коллоквиуму по химии тов. Короне оказали большую помощь Глннков н Зарубин. Они вместе с. ним разбирали наиболее трудные разделы курса. С  вопросами но выполнению графических работ студенты нередко обращаются к тов. Калинину н всегда получают у него исчерпывающие ответы, Нужно немало приложить усилий, чтобы хорошо подготовиться к экзаменационной сессии. Об этом, вероятно, забыли

тт. 111 кляр, Захаров и Ярошенко. Их текущая успеваемость явно неудовлетворительна.Студентам группы нужно уже сейчас со всей серьезностью готовиться к предстоящей сессии. В первую очередь необходимо выполнить все практические работы, в особенности графические, и начать повторение пройденного материала.Следует поддержать пример студентов Глинкова, Зарубина н Короны и в будущем организовать коллективные повторения некоторых разделов учебной программы.Только систематическая, напряженная работа в оставшееся до экзаменационной сессии время обеспечит нам хорошие но-казателн.
СУРОВ,

студент группы М -47 -Г П .

ГРУБОЕ НАРУШЕНИЕ ДИСЦИПЛИНЫЗаведующий гаражом нашего института тов. Овчинников очень своеобразно понимает производственную дисциплину. Недавно после окончания рабочего дпя тов. Овчинников самовольно взял у -вахтера ключ от кузнечной лаборатории и «организовал» в ней силами рабочих гаража ковку каких-то деталей.Работала механическая пожовка, пылал горн, стучали молотки. Такая картина предстала перед моими глазами, когда вечером, проходя но Б. Якиманке, я услышал шум в лаборатории п  вошел в помещение.Не говоря уже о грубом нарушении производственной дисциплины, тов. Овчинников подвергал опасности жизнь тех неквалифицированных в кузнечном деле рабочих, которым он поручил работу.Надеюсь, что дирекция института должным образом раз’яснит тов. Овчинникову, что представляют собой 'производственная Дисциплина и техника безопасности, а также заставит охрану выполнять свои обязанности. . •
А. А. ЬУТ-ГУСАИНО В.

От редакции.Редакция считает, что этот безобразный факт самоуправства тов. Овчинникова свидетельствует о далеко по благополучном состоянии производственной дисциплины/В гараже и в кузнечной лаборатории. Кроме того, состояние охраны труда н Техники , безопасности в кузнечпой лаборатории ; очепь низкое —  пет вентиляции и ограждений у движущих частей некоторых машин. Местный комитет должен немедленно принять меры по созданию нормальных условий труда рабочих © кузнечной лаборатории. ----О----
Теоретическая конференция27 Ноября была проведена теоретическая конференция студентов Технологического факультета на тему — «Советская демократия — высший тип и высшая форма демократии».С  интересными, хорошо подготовленными докладами выступили студенты Куприн, Абрамов и Зайцев. В прениях по докладу выступили студенты Понизовский, Бой- чекко, Железняк Шнирельман и Коросты- шевский, более подробно осветившие некоторые вопросы этой темы.Руководивший конференцией старший преподаватель И . А . Панченко, указав на некоторые недочеты отдельных , выступлений, отметил, что конференция была проведена на высоком теоретическом уровне.

Хорошая и н и ц и а т и ваП о инициативе бюро В Л К С М  технологического факультета с 24 ноября в вечерние часы в институте и в общежитии «Дома Коммуны» организованы коллективные чтения новой книги К. Симонова «Дым отечества». ' . . . .  .После того,- как чтение этого, вызывающего большой интерес, художественного произведения будет закончено, предполагается организовать встречу студентов института с автором.
По следам наших 

выступленийглзетл  пом оглаВ газете «Сталь» (№ 34 от 17 ноября) в заметке «Дружный коллектив» соаер- шенго правильно критиковались недостатки учебной работы в группе М-45-М1, за которую я как партприкрепленный несу ответственность, я недостаточно номогат группе в устранении недочетов.Заметка была обсуждена на совещании группы, и были приняты меры для устранения отставаний студентов в выполнении заданий по курсам топлива и деталёй машин.Сейчас я оказываю помощь группе значительно лучше. Газета нам помогла.А . З А Х А Р О В .
Врио ответственного редактора 
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